

Lettre du Centre du Luxe et de la Création, le 26 avril 2024

Les Talents du Luxe: Excellence et Sincérité!

Nous sommes à un mois du prochain Sommet du luxe et de la création. Cette année nous souhaitons mettre en avant des talents engagés du Luxe qui sont au cœur des dynamiques immatérielle, intemporelle et universelle de la croissance du luxe.

Le Jury vient de se réunir pour désigner les Lauréats parmi les 44 créateurs et managers nominés aux Talents du Luxe et de la Création 2024. Près de 40 d'entre eux sont venus présenter certaines de leurs œuvres et partager leur passion et leur vision.

Nous tenons à les remercier chaleureusement et à saluer au-delà de leurs Talents incroyables, leurs valeurs humaines. Au cours des échanges entre les Jurés, leurs qualités de sincérité et d'humilité ont été maintes fois soulignées.

Nous aurons le plaisir au cours des semaines qui viennent de vous faire découvrir certains d'entre eux dans de courtes vidéos.

Les femmes et les hommes que nous avons eu la chance de rencontrer incarnent évidemment l'excellence et la passion de la création, mais aussi le courage et le travail.

Armen Petrossian le rappelait à l'occasion du Sommet 2023 « Le travail qui s'incarne dans les métiers de la main, n'est pas qu'un simple mot, c'est aussi une valeur à ne pas oublier ».

C'est la raison pour laquelle nous sommes particulièrement heureux que l'Atelier Alain Ellouz ait décidé d'offrir cette année les Trophées aux Lauréats des Talents 2024.

Si vous ne le connaissez pas déjà, vous le découvrirez à travers l'interview qu'il nous a accordée, un homme pleinement engagé auprès des créateurs et un entrepreneur aux confins du luxe et de l'art.

Jacques Carles
Président
Dominique Lasserre
Directrice associée

Interview d'Alain Ellouz : le créateur des trophées des Talents 2024



Vous avez reçu en 2023 le Talent du Management pour la création et le développement de votre Atelier de luminaires qui magnifient la splendeur de l'albâtre.

Cette année, ce sont les Trophées fabriqués par votre atelier qui seront remis aux créateurs et entrepreneurs, Lauréats des Talents. Qu'est-ce que cela représente pour vous?

C'est un honneur pour notre Atelier et un bonheur de faire partager aux Lauréats la beauté de l'albâtre qui est une pierre incroyable!

La rencontre avec l'albâtre a changé ma vie et aujourd'hui j'œuvre pour, à mon tour, accompagner d'autres créateurs à valoriser au mieux leurs talents.

Les Talents du Luxe et de la Création partagent ce même objectif, en permettant de belles rencontres entre des créateurs et des entrepreneurs, du design à la joaillerie en passant par la haute couture, la parfumerie, la maroquinerie, la peinture décorative... . Ces disciplines très différentes ont en réalité beaucoup en commun.

Lorsque j'ai reçu le Talent du Management l'année dernière, j'ai découvert des créateurs incroyables avec lesquels je partage la nécessité de la beauté, comme le rappelle si bien Alberto Cavalli, mais aussi la recherche du dépassement et de l'innovation.

Créer des dialogues entre des créateurs qui travaillent les pierres, la paille, le bois, les tissu, le papier, les plumes, le plastique... sans oublier les essences ou les produits gastronomiques, nourrit l'inspiration et ouvre des champs de collaboration qui nous font avancer!

C'est aussi l'histoire de mon <u>Atelier</u> : faire dialoguer pierre et lumière !

Lire la suite

de Brun de Vian-Tiran, nominés au Talent du Bien-Être

Jusqu'à la Cérémonie de remise des Talents du Luxe et de la Création, le 28 mai 2024, à l'InterContinental Paris Le Grand, nous aurons le plaisir de vous faire découvrir dans nos Newsletter certains des Nominés à cette nouvelle promotion 2024.

Nous commençons aujourd'hui par la <u>Manufacture Brun de Vian-Tiran</u> dirigée par Pierre et Jean-Louis Brun, nominés au Talent du Bien-Être.

Fondée en 1808, Entreprise du Patrimoine Vivant, la Manufacture Brun de Vian-Tiran est réputée pour ses confections de plaids, couvertures, et accessoires conçus avec les plus belles fibres du monde: alpaga, lama du Pérou et de Bolivie, cachemire d'Iran et de Mongolie, yack, chameau d'Asie, mérinos de France

La douceur infinie des plaids et couvertures de Brun de Vian-Tiran a ce pouvoir de séduction universel créé par une émotion affective immédiate.

Pierre et Jean-Louis Brun, 7è et 8è génération, perpétuent cet héritage avec une démarche qui a toujours eu comme valeur le made in France et un engagement fort en faveur d'une Filière durable et éthique, pour une clientèle de particuliers, de décorateurs et d'hôtels de prestige.

Lauréats en 2023 du Prix de « La plus belle entreprise familiale du monde », Pierre et Jean-Louis BRUN seront-ils Lauréats du Talent du Bien-Être ? Réponse le 28 mai prochain.

Voir la vidéo

Inscrivez-vous au prochain Sommet du Luxe et de la Création le 28 mai 2024

21E SOMMET DU LUXE ET DE LA CRÉATION 12H45-14H - COCKTAIL DÉJEUNATOIRE Mardi 28 mai 2024 - Hôtel InterContinental Paris Le Grand 9H - OUVERTURE DE LA MATINÉE ● 14H - OUVERTURE DE L'APRÈS-MIDI Jacques Carles, Président du Centre du Luxe et de la Création Ashley McDonnell, Global Digital Media & E-Commerce Director chez Puig Jonathan Siboni, CEO de Luxurynsight Bertrand Badie, Professeur émérite, Sciences Po Paris 9 9H30 - LA FORCE DE L'IMMATÉRIEL 14H3O - QUELLES NOUVELLES FRONTIÈRES L'INNOVATION ET LA CRÉATION AU CŒUR POUR UN LUXE UNIVERSEL ? DES MÉTIERS DU LUXE DE DEMAIN Alberto Cavalli, Directeur général Fondazione Cologni dei Mestieri d'arte et directeur exécutif Michelangelo Foundation for Creativity and Craftsmanship Thibaut de la Rivière, Président de l'Institut Supérieur de Marketing du Luxe (Sup de Luxe Paris) Alain Ellouz, CFO Atelier Alain Ellouz Nathalie Remy, Partner chez Bain & Company Lyrine ueraniot, UEO de Daumet Corentin Quideau, Fondateur de CQC Consulting Sebastien Thibaud, Professeur à SupMicroTech ENSMM, responsable de l'option Ingénierie MicroMécanique (IMM), chercheur à l'Institut FEMTO-ST et responsable de la plateforme MIFHySTO Clara de Pirey, Directrice Luxe, NellyRodi Cyrile Deranlot, CEO de Daumet 10H45 - KFYNOTE ● 16HOO - CONCLUSION DU SOMMET Rémi Le Druillenec et Quentin Obadia, Co-Fondateurs de l'Agence Héroïne CÉRÉMONIE DES TALENTS ITHOO - KEYNOTE Bénédicte Epinay, Déléguée générale du Comité Colbert DU LUXE ET DE LA CRÉATION 11H15 - DE LA TRANSMISSION À LA FORMATION POUR UN LUXE INTEMPOREL ? 16H3O - COMMENT PROMOUVOIR LA CRÉATION ? Michel Baldocchi, Directeur général de la Haute Ecole de Joaillerie Thomas Dariel, Designer, Co-Fondateur du Campus MaNa Brigitte Flamand, Inspectrice générale ÉSR Design & métiers d'art Capucine Huguet, Fondatrice de Capucine Music Proposition (Proposition Proposition P Anne Vignot , Présidente de Grand Besancon Métropole Jean-Jacques Weber, Président de la Fédération de l'Horlogerie 0 Communication des autres intervenants à venir. - ANNONCE DES LAURÉATS 12H3O - KEYNOTE DES TALENTS DU LUXE ET DE LA CRÉATION Julien Tuffery, Président, Atelier Tuffery La Cérémonie des Talents du Luxe et de la Création sera suivie d'un cocktail.

Profitez du tarif Early Bird

LA LETTRE DU LUXE ET DE LA CREATION ®

Directeur de la publication :

Jacques CARLES, président du Centre du luxe et de la création

Rédacteur en chef :

Dominique LASSERRE, directrice associée du Centre du luxe et de la création dominique.lasserre@centreduluxe.com

Centre du luxe et de la création 52, rue Madame 75006 Paris contact@centreduluxe.com









© 2023 Centre du luxe et de la création